

Pflegezentrum Lindenfeld – spezialisierte Pflege Suhr



Die Gemeinde Küttigen gehört seit 1977 dem Gemeindeverband Lindenfeld an. Das Pflegezentrum Lindenfeld ist für Sie da, falls die Pflege und Betreuung im Seniorenzentrum Wasserflue nicht gewährleistet werden kann. Eingebettet in eine schöne Parklandschaft und in unmittelbarer Nähe zum Kantonsspital Aarau (KSA) ist das Lindenfeld *die* Institution im West Aargau, wenn es um spezialisierte Pflege und Betreuung geht.

Das Lindenfeld hat Leistungsaufträge vom Kanton Aargau. Wir sind spezialisiert in den Bereichen Kurzzeitpflege, Gerontopsychiatrie sowie Spezialisierter Palliative Care und sind in der Demenzpflege auch dank wissenschaftlicher Begleitung und jahrelanger Erfahrung kompetente Partner. Unsere Bewohnenden profitieren von gelebter Interprofessionalität sowie unserem Arztdienst, der Physio- und Ergotherapie sowie unserer Aufnahme- und Sozialberatung.

Menschen mit komplexen Krankheitsbildern und hohem Pflegebedarf werden bei uns sicher und kompetent umsorgt.

Die Tagesbetreuung „Uf Bsuech“ ermöglicht Ihnen eine Verschnaufpause, wenn Sie Ihren an Demenz erkrankten Partner bzw. Ihre Partnerin in guten Händen wissen möchten. Nach einem Spitalaufenthalt bietet das Lindenfeld Anschlusslösungen, damit Sie rasch genesen bzw. in eine Rehabilitation oder in Ihr Wunschheim übertreten bzw. zurückkehren können.

Wir laden Sie ein sich das Suhrer Pflegezentrum anzuschauen oder die Aufnahme- und Sozialberatung anzurufen, um die vielfältigen (Zusatz-) Angebote kennenzulernen.

Beratung & Kontakt Aufnahme- und Sozialberatung

Telefon: 062 838 01 25 (08.00-11.30 und 13.15-15.30)

E-Mail: aufnahme-undsozialberatung@lindenfeld.ch

Alle [Angebote](#) auf einen Blick.

[Pflegezentrum Lindenfeld](#)
